

待ちしていました。とにつこ
おり笑い、快く取材に応じてくれ
ださったのは、麓自治会の大山俊
則さん（56歳）小学校～中学校ま
で大根占で過ごされ、高校は国立
門司海員学校（北九州市）に進学
され、海洋技術について幅広く勉
強されました。海員学校を卒業後、
約7年程、国内航路を廻られた後、
実家の魚移動販売を手伝う為に帰
郷されました。大山さんは主に魚
の仕入れをされていましたが、平

【漁師になろうと思つたきっかけ
は？】
「父が漁師をしている姿を見て
始めたのが一番のきっかけだと思
い

成2年に親戚の方から今のおおす
み岬漁協共同組合に誘われて組合
員になられました。「もう24年か
。長いよつで短かつたですね」
と当時を思いだすように振り返つ
ていました。現在、大山さんはお
すみ岬漁業共同組合大根占支所
長を5年間されています。

【現在の取り組み・今後やつてみ
たい事は？】
「現在は、水揚げだけでは運営
が厳しい為、重油の販売などのサ
イドビジネスも展開しています。



錦江に生きる

From young people in the future



◎このコーナーでは、町内で頑張っている方を中心に紹介していきます。
第86回目は、麓自治会の大山俊則さんです。

●86人目 **大山 俊則さん**

【苦労した事は？】
「以前、資源を増やす一環でヒラメや車エビなどの中間育成し放流していましたが台風が上陸した際当時は、発電機などを設置していなかつた為、プロアが停止し大量に死んでしまった事が大変でした。コストはもちろんですが大事に育成した稚魚が死んだ姿を目にするのは心が痛みました。

それと、父と一緒に漁に出た時に台風が急接近し大しけの中帰港した事です。まさに急死に一生でした。が、漁を辞めようと思いませんでした。が、せんでしたし勉強になりました。今となつては良い思い出ですね。」と笑いながら話してくださいました。

また、青年部を中心に漁場の整備や藻場の増殖など積極的に活動しています。13年前に皆倉海岸周辺にホンダワラという海藻を移植したんですが、今ジヤングルのようになり沢山の魚の稚魚などの姿を見た時には、とても感動しました。今後もこのような活動を続けていきたいと思います。今年は、ひじきの養殖が海水温が高かつた為失敗しましたが来年は思考をかえて改めて挑戦したいです。今後は、歳をとつても無理せず出来るひじきの養殖事業に力を入れていきたいですね。」と熱く語ってくださいました。

魚の事を話す目は、とても輝いており地域や組合員の方からの信頼もあるとても男気のある方でした。

田代地区		大根占地区			町漁業状況		
町営	荒田原住宅	特公賃	芝山田地	1戸			
公営	溝下住宅	町営	今町田地	1戸			
		公営	港田地	1戸			
町営		町営	塙浜田田地	4戸			
		町営	宿利原定住促進住宅	1戸	1戸	1戸	1戸



EDITORS

●最近、寒くなつきました。「冬将軍」到来。そんな日には温かい鍋を食べましょう。それでは、「鍋奉行」宜しくお願ひします。寒くなつくると良く聞く言葉です。我が家は、「かかあ天下」いつの日か、「亭主関白」になるよう、「下克上」！！(^o^)★

休日の在宅当番医

月 日	病院名	電話番号
12月14日	二川内科胃腸科	22-2033
21日	津崎医院	24-2153
23日	肝属医師会立病院	22-3111
28日	肝属医師会立病院	22-3111
1月 1日	肝属医師会立病院	22-3111
2日	肝属医師会立病院	22-3111
3日	肝属医師会立病院	22-3111
4日	長浜医院	22-0137

※諸事情により変更となる場合がございますので、ご利用の前にお問い合わせください。

人口の動き

平成26年12月1日現在

		前月比
人口	8,452人	(△11)
男	3,952人	(△ 4)
女	4,500人	(△ 7)
世帯数	4,091戸	(△ 2)



△は減少

住民基本台帳法改正に伴い、外国人住民も含まれます。